

Presseinformation

Erste Vorstandswahl der neu gegründeten Pflegekammer NRW - ein weiterer Meilenstein in der Geschichte der Pflege NRW

Berlin, 24. Februar 2023. Die Mitglieder der Kammerversammlung der neu gegründeten Pflegekammer Nordrhein-Westfalen wählten am 24. Februar 2023 erstmalig ihren Vorstand. Sandra Postel, bisherige geschäftsführende Vorsitzende, wurde mit überwältigender Mehrheit zur Präsidentin der Pflegekammer NRW gewählt. Die Wahl zum Vize-Präsidenten konnte Jens Albrecht, Vorstandsmitglied des Errichtungsausschusses, für sich gewinnen.

"Im Namen des gesamten VPU e.V. gratuliere ich Sandra Postel und Jens Albrecht sowie allen weiteren Vorstandsmitgliedern herzlich zu ihrem Wahlsieg. Wir sind uns sicher, dass Frau Postel und Herr Albrecht gemeinsam mit den Vorstandsmitgliedern die Stimme der Pflegeprofession in Nordrhein-Westfalen verantwortungsvoll in der Gesundheitspolitik vertreten werden. Nun gilt es, die Größe der Kammer mit 200.000 Mitgliedern zu nutzen und die Partizipation der Pflegefachpersonen zu stärken.", gratuliert Torsten Rantzsch, Vorstandsvorsitzender des VPU e.V.

Der VPU e.V. wünscht dem gesamten Vorstand viel Kraft und Durchhaltevermögen zur Umsetzung seiner Ziele und Aufgaben und bietet zu jeder Zeit seine Unterstützung an!

Über den VPU e.V.

Der Verband der Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren der Universitätskliniken und Medizinischen Hochschulen Deutschlands e.V. (VPU) ist der Managementverband leitender Pflegefachkräfte an den deutschen Universitätskliniken. Die 34 im VPU organisierten Pflegedirektorinnen und Pflegedirektoren repräsentieren etwa 60.000 Pflegenden an deutschen Universitätskliniken. Ziel der Verbandsarbeit ist die Verbesserung der Rahmenbedingungen für eine qualitätsorientierte Pflege. Sitz der Geschäftsstelle des VPU e.V. ist Berlin. Website: www.vpuonline.de